



THÉÂTRE de VERDURE
de Montceaux-Ragny
(Saône et Loire)



SAISON 2025
CHANT - MUSIQUE - THÉÂTRE

- SOMMAIRE -

SAISON 2025

Chant, Musique, Théâtre, Clown,
Résidence artistique

- CHORALE - 1^{er} JUILLET à 19H00

- KALEID BRASS - 11 JUILLET à 20H30

- POK - 26 JUILLET à 20H30

- À TABLE - 9 AOÛT à 20H30

- DUO MASCARET - 23 AOÛT à 19H30

- SWING BROTHERS - 30 AOÛT à 19H30

Plein TARIF : 12 euros

Tarif réduit : 8 euros (demandeurs d'emploi, étudiants)

Gratuit pour les moins de 12 ans.

Réservations : 06 74 19 83 22 / 06 27 05 95 49

Lieu accessible aux personnes à mobilité réduite.

Si intempéries, la représentation sera annulée, sauf le 1^{er} juillet.

Édito :

Les Amis du Théâtre de Verdre de Montceaux-Ragny (ATVMR) vous proposent pour la saison culturelle et estivale 2025, six spectacles éclectiques : chant choral en collaboration avec les jeunes collégiens de Sennecey-Le-Grand, un ensemble de cuivres et percussions, la naissance d'un clown, du théâtre d'improvisation, un duo voix/piano et violoncelle/voix et pour clôturer notre programmation, une soirée festive et dansante animée par les Swing Brothers.

Chères spectatrices et chers spectateurs, amoureux de notre petit coin de paradis, ou pas encore, nous vous accueillerons avec grand plaisir dans notre écrin de verdure avec l'enthousiasme de notre joyeuse équipe de bénévoles, venez nombreux découvrir ces artistes du théâtre vivant, tous talentueux, et partager avec nous le verre du classique, du contemporain et de l'humour.

Sous le ciel où dansent les feuilles de notre théâtre de verdure, nous sommes impatients de les voir vibrer à nouveau aux rythmes des voix et des mélodies.

À très bientôt.

Toute l'équipe ATVMR
atvmr71@gmail.com



Photo OXIDRONE - Saône-et-Loire

Un grand merci à nos partenaires :



La Mairie de Montceaux-Ragny



Union régionale des producteurs
de Bourgogne-Franche Comté



Les carrières de Bourgogne Sud
(ex Holcim)

-1^{er} JUILLET à 19H00 -

« L'avenir nous le dira »



Venez écouter la chorale du collège David Niépce de Sennecey-le-Grand, qui explore en musique les incertitudes et les espoirs de demain...

La chorale sera accompagnée de « Y a d'la voix » de Nanton, chœur qui, depuis plusieurs années, prend plaisir à partager la scène avec les élèves. À travers des chants issus de différents répertoires: chansons populaires, classiques et traditionnelles, les artistes interrogent le monde de demain.

90 chanteurs vous attendent aussi nombreux que les années précédentes pour partager ce moment ensemble!

« Demain, demain toujours demain... »

« Tu comprendras plus tard... »

« Je vœux... »

Chef de chœur: Sophie Galland

Co-Chef: Alice Waring

Si intempéries, repli à la Maison pour tous de Sennecey-le-Grand.

- 11 JUILLET à 20H30 -



L'ensemble de cuivres et percussions Kaléid a vu le jour en 2015 à l'initiative de son chef d'orchestre Jean-Charles Dunand. Très vite, un collectif de musiciens professionnels issus des plus grandes écoles françaises, se fédère autour du même projet : faire vivre la musique pour grand ensemble de cuivres en mettant en lumière cette formation typiquement française, peu représentée par des ensembles permanents. Fidèle du festival « De Bach à Bacchus », organisé à Meursault en Bourgogne, l'orchestre s'y rassemble chaque année pour une semaine de résidence. Celle-ci lui permet à la fois d'élargir son répertoire avec des arrangements aussi variés qu'inattendus mais également de rendre accessible au public un répertoire original peu connu.

Programme « Les Cuivres Modernes »
The Perfect Fool de Gustave Holst
Roméo et Juliette de Serge Prokofiev
Un américain à Paris de Georges Gerswhin
et bien d'autres surprises!

-26 JUILLET à 20H30-

-POK-

Pok est un clown qui naît sur place, et où il tente de faire sa place. Il cherche le sens, il essaye de comprendre où il doit aller, et ce n'est pas toujours simple mais ce n'est jamais grave même quand on chuuut... Rien n'est grave tant qu'il y aura de la lumière et finalement il y en a toujours, toujours...

Ce spectacle qui interroge aurait pu s'intituler « je suis là! ». Il se veut être une pause dans notre quête de sens. "Tant qu'il y aura de la lumière" parle de la présence, de l'absence, de l'invisible mais surtout du chemin... Être vivant, est-ce aller toujours tout droit?

Après avoir pratiqué au sein des structures de soin à travers divers personnages, l'auteur a choisi de créer POK pour faire vivre certaines questions qui finalement nous font avancer en tant qu'être humain. Dont la principale: où est la lumière? C'est peut-être celle-là en définitive qui donne notre place.

La compagnie: Kezaclown
Comédien: Arnaud Ginions



- 9 AOÛT à 20H30 -



Mesdames et Messieurs bienvenus dans ce nouveau type de restaurant. Ici les serveurs ne vont pas vous apporter de nourriture mais vont confectionner un spectacle sur mesure selon le menu que vous choisirez. En effet, les 4 comédiens et le musicien présents sur scène vont sous vos yeux construire une pièce unique avec tous les rebondissements et les cascades nécessaires pour passer une bonne soirée. Tout est garanti 100% improvisé et pour votre plaisir et celui des comédiens. Mesdames et Messieurs « À Table »

La compagnie : Théâtre du champ du Seigle
Comédiens : Jérémie Perrin, Thomas Vieublé,
Suzanne Chambinaud, Arnaud Clément.
À la musique : David Elvira / À la lumière : Julien Viard

- 30 AOÛT à 19H30 -



Ce groupe de jazz traditionnel s'est reformé récemment autour de 2 musiciens, auxquels se sont adjoints 5 autres jazzmen bourguignons, qui jouent eux-mêmes dans plusieurs groupes régionaux depuis de nombreuses années. La cohésion du groupe repose sur l'amour des beaux thèmes New Orleans et Swing et de l'amitié que génère cette musique. Le choix du répertoire et du style repose sur l'esthétique harmonique et mélodique des thèmes retenus, avec un clin d'œil appuyé aux succès de Sidney Bechet. Ce musicien a été en grande partie à l'origine de la grande popularité du jazz en France et a suscité de nombreux groupes « Revival » parmi lesquels : Claude Luter, Maxime Saury, les Haricots Rouges... Le groupe SWING BROTHERS s'inspire également sur les succès des orchestres de légende des années 30',40' : Glenn Miller, Bob Crosby, Benny Goodman...

René Messagier : Clarinette, Saxo soprano, Ténor / Noël Lamoure : Clarinette, Sax Alto / Rodolphe Campomizzi : Trombone / Jean-Claude Villeboeuf : piano / Vincent Libera : Guitare, Chant /
Éric Serrad : Batterie / Pierre Cheteau : Contrebasse.

Montceaux-Ragny
fait partie du réseau
« Resthever »



Réseau européen des
théâtres de verdure

"Notre assemblée annuelle a eu lieu mardi 7 janvier à l'Académie du Climat (ex mairie du 4^{ème} arrondissement) dans la belle salle des mariages avec en ouverture une vidéo poétique du théâtre de verdure de Montceaux-Ragny"

Source "extrait page Actualité, site <https://www.reseautheatreverdure.com/>"